



Sostiene titular de Hacienda reuniones con el FMI y el BM

27 de abril de 2025 19:49

Ciudad de México. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público informó que en el marco de la Reuniones de Primavera del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, su titular, Edgar Amador Zamora, se reunió con el secretario del Tesoro de Estados Unidos, Scott Bessent, y con el subsecretario de Estado, Christopher Landau, para abordar diversos asuntos relacionados con la cooperación institucional entre ambos países.

La dependencia esperó que terminaran las reuniones para detallar que el funcionario federal “participó en diversas sesiones y sostuvo reuniones bilaterales con organismos multilaterales, instituciones financieras y bancarias, inversionistas y agencias calificadoras como Moody’s, Fitch y Standard & Poors, a fin de consolidar la agenda financiera internacional de nuestro país”.

Hacienda agregó en un comunicado que el funcionario también asistió a la sesión ministerial del G20 y tuvo encuentros con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Ilan Goldfajn, y con la subdirectora del Fondo Monetario, Gita Gopinath.

Acompañaron a Amador Zamora, los titulares de las unidades de Planeación Económica, Rodrigo Mariscal, de Crédito Público y Asuntos Internacionales, María del Carmen Bonilla, así como el titular de la Jefatura de la Oficina de Coordinación del titular de Hacienda, Roberto Lazzeri.